

- Esencia:** Dulces hijos, ahora tenéis que regresar al hogar y, por tanto, os tenéis que hacer conscientes del alma. Recordad al único Padre y vuestreros pensamientos finales os llevarán a vuestro destino.
- Pregunta:** ¿Qué secreto maravilloso os ha revelado el Padre *maravilloso*?
- Respuesta:** Baba dice: hijos, este *drama* eterno, imperecedero, está predestinado. El *papel* de cada uno está fijado. Cualquier cosa que suceda no es *nada nuevo*. El Padre dice: hijos, en esto, no está Mi grandeza. Yo también estoy atado por la atadura del *drama*. Al contaros este secreto *maravilloso*, el Padre no le está dando demasiada importancia a *Su propio papel*.
- Canción:** ¡Por fin ha llegado ese día que habíamos estado esperando!

Om shanti. Los hijos espirituales más dulces cantan esta canción. Hijos, entendéis que el Padre viene después de un ciclo para hacernos *sanos* y *ricos* otra vez, y para darnos nuestra herencia de pureza, paz y felicidad. Esos brahmanes también dan bendiciones: “¡que tengas una larga vida!” “¡Que seas rico!” “¡Que tengas muchos hijos!” Hijos estásis recibiendo la herencia, así que no se trata de bendiciones. Hijos, estásis estudiando. Sabéis que, hace 5000 años, también el Padre os cambió de humanos en deidades, de humanos comunes y corrientes en Narayan, dándoos enseñanzas. Los hijos que estudian saben lo que están estudiando y quién es su profesor. También lo saben, cada uno a su nivel, de acuerdo al esfuerzo que hacen. Hijos, diríais que sabéis que se está estableciendo el reino, es decir, se está estableciendo el *reino de las deidades*; se está estableciendo el dharma original eterno de las deidades. Anteriormente éramos shudras y ahora nos hemos convertido en Brahmins, y después nos convertiremos en deidades. En el mundo, nadie sabe que ahora pertenece al clan shudra. Hijos, sabéis que esto es verdad. El Padre os dice la verdad y está estableciendo la tierra de la verdad. En la edad de oro no hay mentiras ni karma negativo, etc. Solo en la edad de hierro hay almas tan viciosas como Ajamil. Actualmente están las extremas profundidades del infierno. Día a día, las extremas profundidades del infierno se harán visibles. Los seres humanos realizan tales acciones que podéis entender que el mundo se está volviendo más y más tamopradhan cada día. En este aspecto, la lujuria es el mayor enemigo. Casi nadie puede permanecer puro. Al principio, los faquires (ascetas religiosos) solían decir: “la edad de hierro será tal que las niñas que tan solo tengan 12 y 13 años tendrán hijos”. Ese momento es ahora. Los kumars y las kumaris, todos continúan realizando acciones sucias. El Padre dice: cuando todos se han vuelto completamente tamopradhan es cuando Yo vengo. Yo también tengo un *papel* en el *drama*. También estoy atado por la atadura del *drama*. Para vosotros, hijos, esto no es nada nuevo. El Padre explica de esta forma. Pasáis por todo el ciclo y después el *drama* llega a su fin. Ahora, recordad al Padre y os haréis satopradhan y os convertiréis en los amos del mundo satopradhan. Él os explica de una manera tan común y corriente. El Padre no le da demasiada importancia a Su propio *papel*. Este es Mi *papel*; no es nada nuevo. Tengo que venir cada 5000 años. Yo también estoy atado por el *drama*. Hijos, Yo vengo y os muestro cómo tener una peregrinación del recuerdo tan fácil. De este tiempo se ha dicho: “vuestreros pensamientos finales os llevarán a vuestro destino final”. Este es el período del final. El Padre os muestra el método: constantemente recordadme solo a Mí y os haréis satopradhan. Hijos, también entendéis que os convertiréis en los amos del mundo nuevo. El Padre repetidamente dice: esto no es *nada nuevo*. Relatan la historia de un genio; él decía que quería hacer algún trabajo y por eso se le dijo que subiese y bajase una escalera. El Padre dice: esto también es una

obra acerca del ascenso y el descenso. De impuros os tenéis que hacer puros, y de puros, impuros. Esto no es *difícil*. Es muy fácil, pero ¿contra qué tenéis que luchar? Debido a no entender esto, han mencionado una guerra en las escrituras. De hecho, es una batalla muy grande para conquistar a Maya, Ravan. Hijos, veis que recordáis al Padre una y otra vez, y que vuestro recuerdo se rompe. Maya extingue la llama. Hay una historia de Gul-Bakavli basada en esto (en la que un gato llega y hace caer una lámpara). Hijos, lográis la victoria. Algunos puede que estén progresando muy bien, pero después viene Maya y extingue la lámpara. Los hijos dicen: "Baba, vienen muchas tormentas de Maya". Muchos tipos de tormentas les vienen a los hijos. Algunas veces, las tormentas vienen con tal fuerza que incluso caen árboles muy buenos que tienen de ocho a diez años. Hijos, sabéis esto y también habláis acerca de cómo algunos que eran cuentas muy buenas del rosario no están hoy aquí. También está el ejemplo del cocodrilo que se comió al elefante. Eso es una tormenta de Maya. El Padre dice: seguid siendo cautelosos en lo que respecta a los cinco vicios. Si permanecéis en el recuerdo, os haréis fuertes. Haceos conscientes del alma. Solo una vez recibís estas enseñanzas del Padre. Nadie más os dirá que os hagáis conscientes del alma. Incluso en la edad de oro, nadie dirá esto. Recordáis vuestro nombre, forma, tierra y período de tiempo. En este momento, Yo os explico que ahora tenéis que regresar al hogar. Al principio erais satopradhan. Habéis tenido 84 nacimientos completos en los estados: sato, rajo y tamo. En eso, también, Brahma es el *número uno*. Para los demás, puede que sean solo 83 nacimientos, pero para este son los 84 nacimientos completos. Al principio, este era Shri Narayan. Decir algo de este significa referirse también a todos los demás: él recibe este conocimiento al final de sus muchos nacimientos y después se convierte en Narayan. En el cuadro del árbol, se le muestra como Shri Narayan al principio y después como Brahma al final. Abajo, está estudiando Raja Yoga. Al Padre de la Gente nunca se le puede llamar el Padre Supremo. Solo al Único se Le puede llamar el Padre Supremo. A este se le llama el Padre de la Gente (Prajapita). Este es un ser corporal mientras que Ese es sin cuerpo, sin una imagen. A un padre físico se le llama un padre y a este se le llama el Padre de la Gente. Ese Padre Supremo reside en la morada suprema. No diríais que el Padre de la Gente reside en la morada suprema. Él existe aquí en el mundo corporal. Ni siquiera existe en la región sutil. En el mundo corporal es donde existen las personas. Al Padre de la Gente no se le puede llamar Dios. Dios no tiene un nombre corporal. Él es diferente de los cuerpos humanos a los que se les ponen nombres. Cuando las almas viven allí, están más allá del nombre y la forma físicos. Sin embargo, son almas. Los sannyasis y los hombres santos simplemente dejan su hogar, pero son experimentados en los vicios del mundo. Los niños pequeños son completamente inconscientes de ellos; por eso se les llama grandes almas. No saben nada de los cinco vicios. Se dice que un niño pequeño es puro. Actualmente, no se dice de nadie que sea un alma pura. Crecen de jóvenes a mayores, pero aun así se dice que son impuros. El Padre explica: cada uno tiene su propio *papel* distinto grabado en el *drama*. Tantos cuerpos como toméis en este ciclo y tantas acciones como realicéis, todo se *repite*. En primer lugar, tenéis que reconocer al alma. En un alma tan diminuta está grabado un *papel* imperecedero de 84 nacimientos. Este es el aspecto más *maravilloso*. Las almas son imperecederas y el *drama* también es imperecedero; está predestinado. No podéis preguntar: cuándo empezó. Se dice que es natural. Nadie puede hacer nada acerca de cómo es un alma o cómo se crea el *drama*. Así como no puede haber fin para el océano o el cielo, así también, este es un *drama* imperecedero. ¡Es tal *maravilla*! Así como Baba es *maravilloso*, este conocimiento también es *maravilloso*. Nadie más os puede dar este conocimiento. Tantos *actores* y todos han estado representando su propio *papel*. No puede surgir la pregunta de cuándo se creó la obra. Muchos preguntan: "¿cómo fue que Dios se sentó y creó un mundo de felicidad y pesar?" Sin embargo, es eterno. No hay aniquilación. Está predestinado y, por eso, no podéis preguntar por qué se creó. El Padre os da el conocimiento del alma cuando os hacéis sensatos y

podéis entenderlo. Continuáis progresando día a día. Al principio, Baba os explicaba muy poco. Eran cosas *maravillosas* y también tenían una atracción que tiraba de vosotros. También estaba la atracción del bhatthi. En las escrituras, se ha mostrado que Krishna fue rescatado de la tierra de Kans. Ahora sabéis que allí no había tal demonio como Kans, etc. El Gita, el Bhagawad y el Mahabharata, etc., todos están *conectados*, pero no hay nada en ellos. Creen que Dashera (quemar la efigie de Ravan) ha continuado desde tiempo inmemorial. Nadie sabe qué es Ravan. Todas las deidades continuaron haciéndose impuras a medida que bajaban. Son ellas quienes han clamado mucho porque se habían hecho impuras. Por eso claman: ¡oh Purificador! Solo el Padre se sienta y explica todas estas cosas. Nadie más conoce el principio, el medio y el final del ciclo del mundo. Sabéis que os convertís en los gobernadores del globo convirtiéndoos en esto. En el Trimurti, se ha escrito: este es vuestro derecho de nacimiento de Dios el Padre. Se dice: establecimiento a través de Brahma, destrucción a través de Shankar y sustento a través de Vishnu. Definitivamente, la destrucción también tiene que suceder. Hay muy pocos en el mundo nuevo. Ahora hay innumerables religiones. Entienden que ya no existe el único dharma original eterno de las deidades. Por lo tanto, ese dharma definitivamente se necesita. El Mahabharata está conectado con el Gita. Este ciclo continúa girando; no puede parar ni siquiera un *segundo*. No es nada nuevo; habéis reclamado el reino muchas veces. Los que están plenamente contentos permanecen muy maduros y formales. Internamente entienden que han reivindicado el reino muchas veces y que es solo un tema de ayer, la última vez que reclamaron su reino. Ayer éramos deidades y, habiendo pasado por todo el ciclo, nos hemos hecho impuros y ahora estamos reclamando la soberanía del mundo con el poder del yoga. El Padre dice: reivindicáis la soberanía del mundo cada ciclo. No puede haber siquiera la más mínima diferencia. Algunos reclaman una posición baja en el reino y otros una posición alta. Ese es el resultado de los esfuerzos que hacéis. Sabéis que anteriormente erais peores que los monos. Ahora el Padre os está haciendo dignos de sentaros en un templo. Las almas de los buenos hijos se *dan cuenta* de que verdaderamente no eran de utilidad y que ahora se están haciendo valiosos como una *libra*. Cada ciclo, el Padre nos convierte, de no valer ni un *céntimo*, en valiosos como una *libra*. Solo los del ciclo anterior podrán entender estas cosas muy bien. Cuando organizáis exposiciones, etc., eso no es *nada nuevo*. Organizándolas es como estáis estableciendo la tierra de la inmortalidad. En el camino de la devoción hay muchos templos a las diosas. Todo eso es la parafernalia de ser adoradores. No existe la parafernalia de ser digno de adoración. El Padre dice: día a día, os explico *puntos* muy profundos. Tenéis muchos *puntos* desde los días del principio ¿Qué haréis ahora con todos ellos? Se dejarán simplemente así. En el momento *presente*, BapDada continúa explicando *puntos* nuevos. Cada alma es un *punto* tan diminuto y tiene todo su *papel* grabado en ella. Este *punto* no está en vuestro cuaderno de vuestros días del principio. Así pues, ¿qué haréis ahora con los *puntos* antiguos? Solo será útil el *resultado* final. El Padre dice: también os hablé de esto de la misma forma en el ciclo anterior. Continuáis estudiando, cada uno a un nivel. Puede que haya fluctuación en algunas *asignaturas*. También hay malos presagios en los negocios; no debéis tener un *paro cardíaco* por ese motivo. Tenéis que regresar sobre vuestros pasos y hacer esfuerzos. Algunas personas se arruinan y, aun así, empiezan otro negocio y se hacen muy ricas. Aquí también, incluso cuando alguien cae en el vicio, el Padre dice: haz muy buenos esfuerzos y reclama una posición alta. Empieza a subir de nuevo. El Padre dice: has caído y ahora tienes que subir. Hay muchos que caen y después intentan subir otra vez. Baba no os lo prohíbe. El Padre sabe que vendrán muchas de tales almas. El Padre dirá: haced esfuerzos. Al menos se convertirán en ayudantes hasta cierto punto. Se dirá que es, de acuerdo al *plan del drama*. El Padre diría: ok hijo, ¿ahora estás satisfecho? Tropezaste mucho, ahora haz esfuerzos una vez más. El Padre ilimitado diría esto, ¿verdad? Muchos vienen para encontrarse con Baba. Yo les digo: ¿no escucharéis al Padre ilimitado? ¿No os haréis puros? El Padre se

considera a Sí mismo un alma y habla a las almas y, definitivamente, la flecha dará en el blanco. Por ejemplo, cuando una mujer es alcanzada por la flecha, dice: yo haré esta promesa. Puede que el marido no sea alcanzado por la flecha. Entonces, a medida que ella progrese, intentará elevarle a él también. Hay muchos hombres así, cuya esposa los ha traído a este conocimiento. Cada uno diría que su esposa es su gurú. Cuando esos brahmanes les atan en la atadura uno al otro, le dicen a la novia que su marido es su dios y su gurú. Aquí, el Padre dice: el único Padre lo es todo para vosotros. Mío es Uno y nadie más. Todos Le recuerdan. Tenéis que tener yoga con Uno. Ni siquiera este cuerpo es mío. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Cuando haya malos presagios, no debéis descorazonaros y simplemente sentaros. Haced esfuerzos de nuevo y reclamad una posición alta permaneciendo en el recuerdo de Padre.
2. Haced vuestro estado tan fuerte con el recuerdo que ninguna tormenta de Maya os puedan atacar. Continuad protegiéndoos de los vicios.

Bendición: Que seáis un *faro* viviente y mostréis el camino a todas las almas con vuestra *luz* de todos los poderes

Si constantemente permanecéis en la conciencia de ser un alma que ha encarnado desde la morada suprema para el servicio del beneficio del mundo, entonces, los pensamientos que tenéis y las palabras que habláis tendrán el beneficio del mundo fundido en ellas. Esta conciencia funcionará entonces como un *faro*. Así como la luz de un color emerge de un *faro*, de la misma forma, la luz de todos los poderes de vosotros, *faros* vivientes, continuará funcionando para mostrar a todas las almas, cada paso del camino.

Eslogan: Además de amor y cooperación, convertíos también en una personificación del poder y reclamaréis un *número* al frente en el reino.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Ahora tened la profunda inquietud de haceros completos y karmateet.

Así como es natural actuar, así mismo, que se haga natural ser karmateet. Realizad acciones y también permaneced en el recuerdo. Los que constantemente permanecen en un estado karma yogui fácilmente pueden hacerse karmateet. Empezad a actuar cuando queráis y después desapegaos cuando queráis. Continuad practicando esto de vez en cuando.